

# Adlergestell, mittlere Spur, Fahrrad

von Erik Boß



*Foto: Das Adlergestell ist Berlins längste Straße, hat sechs Fahrspuren und einen Radweg aus einer anderen Zeit - (c)2020*

Das hat Spaß gemacht. Mit dem Fahrrad übers Adlergestell. Die Polizei hat uns beschützt. Es war eine angemeldete Demo für bessere Radwege im Bezirk Treptow-Köpenick. Wir sind quasi auf allen wichtigen Hauptstraßen ohne Stopp durch den Bezirk gefahren. Das war ein schöner Vorgeschmack auf etwas, was gehen könnte, wenn der Wille dazu da wäre.

*Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.  
Erik Boß*

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



